

23.15
11-18

München 25.10.18

Antrag:

Die Fußgängerampel auf Höhe der Denningerstr. 98 wird fußgängerfreundlich geschaltet.

Begründung:

Die Fußgängerampel auf Höhe der Denningerstr. 98

(Querung vom Denninger Anger Richtung Rosenkavalierplatz)

Hat sowohl in der Hauptverkehrszeit als auch in der ruhigeren Phase eine

Viel zu lange Wartezeit für Fußgänger. Ausser den zu langen Wartezeiten

führt dies dazu, dass die Fußgänger oft über rot gehen und gefährliche Situationen entstehen.

Bitte prüfen Sie deshalb, ob eine fußgängerfreundlichere (kürzere) Ampel-

Schaltung möglich ist.